

No 65

2020年9月1日

藤本かずのりだより

発行：藤本議会だより編集委員会



藤本ライン公式アカウント  
QRコードを読み込み「追加」を押してください。

山口をかえる 日本をかえる



藤本かずのり事務所 西宇部北7-9-14-1

Tel: (0836) 39-6918 Fax: (0836) 39 - 6928

無料法律相談（事前の予約が必要です）

8月31日(月)10:00~11:30 横山弁護士

9月23日(水)13:30~15:00 内山弁護士

(月二回、山口第一法律事務所の弁護士対応)

藤本かずのりブログhttp://ikki.jcp-web.net

フェイスブック・ツイッター・インスタどうぞ。

# 山陽小野田市のクラスター発生を急げ



右から藤本県議、山田山陽小野田市議

藤本 8月  
山田 県議28  
山陽 小と  
岡知事は、8月  
日、山陽小野田市  
の出地域の飲食店  
でクラスターが発生  
したと判断したと記  
されました。申伴感ナ  
ー申入染ウ新には、  
行しう染ウ新には、  
いられました。

村岡知事は、8月  
日26日、山陽小野田市  
の出地域の飲食店  
でクラスターが発生  
したと判断したと記  
されました。申伴感ナ  
ー申入染ウ新には、  
行しう染ウ新には、  
いられました。

業者として日26  
日、山陽小野田市  
の出地域の飲食店  
でクラスターが発生  
したと判断したと記  
されました。申伴感ナ  
ー申入染ウ新には、  
行しう染ウ新には、  
いられました。

業者として日26  
日、山陽小野田市  
の出地域の飲食店  
でクラスターが発生  
したと判断したと記  
されました。申伴感ナ  
ー申入染ウ新には、  
行しう染ウ新には、  
いられました。

と同居する家族も検  
査対象とする」と。  
③「日の出地域」  
に居住していること  
が理由で出社を断ら  
れ、PCR検査を受  
診して陰性の結果が  
求められる事例があ  
る。PCR検査を徹  
底し地域住民の不安  
を取り除くためにも  
PCR検査を抜本的  
に増やす」と。

と同居する家族も検  
査対象とする」と。  
③「日の出地域」  
に居住していること  
が理由で出社を断ら  
れ、PCR検査を受  
診して陰性の結果が  
求められる事例があ  
る。PCR検査を徹  
底し地域住民の不安  
を取り除くためにも  
PCR検査を抜本的  
に増やす」と。

と同居する家族も検  
査対象とする」と。  
③「日の出地域」  
に居住していること  
が理由で出社を断ら  
れ、PCR検査を受  
診して陰性の結果が  
求められる事例があ  
る。PCR検査を徹  
底し地域住民の不安  
を取り除くためにも  
PCR検査を抜本的  
に増やす」と。

## 面的なPCR検査実施を申し入れる

## 宇部港港湾計画改訂

## (30年代前半まで)

次に、新沖の山地区  
についてです。

宇部港長期構想には、  
新沖の山地区の面積は  
示されていませんが、  
第四回検討委員会資料  
に、面積92ヘクタール、  
水深16メートル、長さ  
700メートルの護岸が  
計画案として示され  
ています。

安倍首相は、改憲に期  
して、改憲を許さない國  
民の声に背を向けること  
は許されません▼私は  
「戦争させない! 9条  
壞すな総がかり行動う  
べ実行委員会」の事務  
局長を務めています。9条  
の最大の問題点は、立  
法行為を許さないとい  
う文字を掲げています。  
▼安倍首相は辞任しま  
したが、「安保法制」  
は評価しますが、2  
030年代前半までに、  
宇部港に推進16メート  
ルの大水深護岸を1バート  
ス建設する計画です。

一氣

前衆議院議員・大平  
喜信さんと日本共産党  
山口県委員会は、7月  
28日米軍岩国基地で発  
生している新型コロナ  
感染拡大問題で、河野  
太郎防衛大臣に要請書  
を提出しました。

要請書提出には、藤

本県議らが同席しまし

た。

要望は、米軍基地で

の新型コロナウイルス

の規模感染情報の公

表についてです。

防衛局は「米軍岩国

基地では、地元保健所

に対して、陽性の場合

は公表している」と

答えました。

①休業及び時短當  
業に追い込まれた店  
舗への休業補償制度  
の創設

②PCR検査の実  
施に対する飲食店  
及び地域内で從業員  
及供業するすべての店舗、  
並びに従業員

の実験室

の実験室